



CARL COURT/GETTY IMAGES

## ¿Podrían los archivos Epstein derribar a Starmer?

- Richard Palmer
- [5/2/2026](#)

El primer ministro británico Keir Starmer lucha por su supervivencia política después de que otro lote de archivos relacionados con el fallecido pedófilo Jeffrey Epstein fuera publicado por el Buró Federal de Investigaciones (FBI) de Estados Unidos durante el fin de semana.

Los archivos contenían material aún más condenatorio para Andrew Mountbatten-Windsor, quien se vio obligado a acelerar su salida de Londres esta semana. Pero el dolor de cabeza para el primer ministro Starmer gira en torno a lord Mandelson.

- Peter Mandelson fue un miembro importante del Partido Laborista de Tony Blair, que estuvo en el poder intermitentemente desde 1997 hasta 2010. Starmer lo trajo de vuelta el año pasado para servir como embajador de Gran Bretaña en EE UU.

Los archivos Epstein revelan que Mandelson y su “esposo” (es homosexual) recibieron dinero de Epstein. Y mientras estaba en el cargo, Mandelson envió información secreta del gobierno a Epstein, el tipo de detalles con los que un comerciante hábil podría ganar millones. También trabajó con Epstein para socavar una legislación propuesta que no le gustaba.

“Los archivos sugieren que Mandelson proporcionaba esta información a Epstein porque quería que el pedófilo lo ayudara a construir una carrera bien remunerada después de dejar el cargo”, escribió el *Telegraph*. “Epstein cumplió diligentemente”.

Esto ha sido descrito como el mayor escándalo en la política británica desde que el Affaire Profumo derribó al primer ministro Howard Macmillan en 1963.

El foco está ahora en Starmer. ¿Por qué nombró a Mandelson como embajador a pesar de conocer su relación con Epstein? Starmer prometió publicar detalles del proceso de verificación, con algunas partes censuradas por “seguridad nacional”.

- Pero sus propios miembros del Partido Laborista se rebelaron contra él. Señalando que no confían en su propio líder del partido y primer ministro para realizar la verificación, insistieron en que fuera realizada por el Comité de Inteligencia y Seguridad del Parlamento en su lugar.

Con la indignación creciente y sus propios miembros del partido sin apoyarlo, la presión aumenta para que Starmer renuncie. Aún así, aunque ningún primer ministro reciente ha logrado permanecer en el cargo por mucho tiempo, forzar la salida de Starmer, incluso bajo estas circunstancias, será difícil.

“Dios inspiró a los escritores bíblicos a registrar los defectos de carácter y pecados de los líderes para que podamos ver

vívidamente cómo el pecado destruye”, escribe el Sr. Flurry en su folleto *Character in Crisis* [Crisis de carácter; disponible solo en inglés]. “Destruye a individuos. Destruye naciones”. Es raro encontrar individuos de carácter íntegro, y mientras el pecado amenaza con derribar otro gobierno, está derribando a toda la nación.